

EL MEJOR  
HOMENAJE A  
ZELMAR  
Y AL TOBA:



¡CASTIGO A  
SUS ASESINOS!

PVP



Las maniobras del Ministro de Defensa para obstaculizar las investigaciones deben ser repudiadas. ¿Porqué el P. Nacional no votó la interpelación cuando es flagrante la intervención ministerial para frenar el caso? La justicia Militar es el instrumento para asegurar la impunidad de los responsables.

El gobierno está comprometido con estos hechos. Se recorta y enchaleca así a la democracia, que vive la amenaza de los servicios represivos intactos.

Como muestra el ataque a Araujo los servicios de inteligencia siguen jugando un papel político importante. El Partido Colorado utiliza la permanencia de los aparatos represivos como sustento de su política antipopular.

También, el P. Nacional acepta, en este caso claramente, las reglas de juego de la intervención de los servicios represivos en la vida política del país.

Sólo el compromiso y la movilización de todas las fuerzas democráticas y populares puede lograr alcanzar la verdad y justicia sobre los crímenes de la dictadura.

Solo la verdad y justicia aseguran una verdadera democracia.

RE DE ASIENTOS DE DIARIO DEL 24/04/80  
\* H A B E R \*  
\* RUBRO \* S - R \* S - ADM \* CUENTA \*

84  
3  
517

PVP

50377

50792

